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Zitat von Norbert 

Und was schlägst du vor, was jetzt geschehen müsste?

Das ist die 10 Millionen Euro Frage.

Wenn ich das beantworten könnte, wäre ich ganz vorne im Fußball-Business.

Wäre ich Entscheider, würde ich den AR umbauen und Sportkenner und Wirtschaftsgrößen
einbinden, RP einen erfahrenen Mann zur seite stellen, einige Profis auf die Tribüne setzen und
U21-Spieler hochziehen sowie in der Winterpause versuchen 4-5 Verstärkungen zu finden.

Leider kein einfaches Unterfangen 
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